



みんなのつながりが絆に 体育大会!



梅雨入りの時期になり体育大会当日の実施判断は悩まされましたが、全体練習、学年練習、クラスでの朝練は天候に恵まれて、順調に取り組むことができました。昨年からの生徒会スローガン「絆 心からつながろう」を引き続き掲げ、縦割りアドバイス会などが生徒会を中心に取組まれました。そして仲間とのつながりが深まり、そのつながりがクラスに広がりました。

体育大会当日は素晴らしい天気となりました。生徒たちは優勝目指して競技に精一杯頑張り、またクラスのために応援していました。さらに、係りとしてその責任を果たし、体育大会の運営に努めました。今年から入場行進が復活して、大きな声でリズムを合わせて行進する生徒たちの姿はとても頼もしく思いました。

生徒一人ひとりがクラスの一員としてすべての生徒がすばらしい働きを見せたように思います。生徒たちは誰かのためやクラスのために行動することの心地よさと素晴らしさを感じているのでしょうか。仲間とのつながりが仲間との絆となることを感じてくれたと思います。仲間との絆があるからこそ楽しいことやうれしいことがより大きくなり、悔しさや辛いことをより小さくしてくれることに生徒たちは気づきます。

閉会式では生徒会副会長から「練習、準備とみんなで頑張ってきた体育大会が終わりました。1年生は初めて、2年生は2度目、3年生は最後の体育大会となりましたが、今年から始まった全校行進ではクラスの絆の深さを感じることができました。勝ったクラスも、残念ながら負けたクラスも最後まであきらめずに戦えたと思います。詩の朗読のように結果がすべてではなく、いかにみんなが全力を出して楽しめたかが大切です。この体育大会でクラスの団結力と仲間との絆を深めることができました。今後の学校生活に生かしていきましょう」とあいさつがありました。



<体育大会 結果>

【優勝】 1年4組, 2年4組, 3年2組	【準優勝】 1年5組, 2年3組, 3年1組
【新記録】 二人三脚	3年1組 桂山紗英・藤澤希良 9秒92 タイ記録
	2年3組 谷口空・石川陽一 9秒08
走り高跳び	3年1組 伊藤泰聖 1m53cm タイ記録

—個人種目— (各学年 1 位) 1 年生, 2 年生, 3 年生の順です。

【50m 走女子】井上星良 菊池まな 川村幸花 【男子】森迅風 野呂典雅 馬場涼太
【二人三脚】【女子】山中このみ・武田穂花 川合彩未・佐藤柚音 桂山紗英・藤澤希良
【男子】坪内雄太・小口冬逢 谷口空・石川陽一 佐藤剣心・梅田陽斗

【100m 走女子】峯野葵子 山中心晴 矢田未由菜

【男子】山本恭平 坂木祥太郎 長田 一晟

【200m 走女子】石川陽那菜 長谷川琴葉 森東真結

【男子】世古雄大 林崎祥輝 小林鉄斉

【800m 走女子】山中彩貴 阿比留優花 玉置杏菜

【男子】大野颯汰 辻本健太郎 田村陸人

【走り高跳女子】齋藤菜々香 山田明日香 茶谷美月 戸田はる

【男子】佐川颯星 日下永護 伊藤泰聖

【インディアカ投げ】川村京花 堀田楓 森寺優月 【男子】近藤大和 渡辺光貴 山中大空

【輪をつなごう】3 組 山村勇翔 松井大 尾賀陸斗 齋藤優太 古市十志 山下妃菜

水谷はずき 豊田奈央 坂光葉 加藤杏珠

4 組 江川琉生 山中蓮 井上龍空 上野陽世 殿村章太郎 内田帆波

小林快 石川希美 東はる香 後藤日那乃

1 組 高橋陽南太 伊藤怜 小林海斗 友成和輝 武田柊哉 大星五月

杉山恭子 中岡知優 服部蒔菜 伊藤理子

【400mR】1 年 4 組山中彩貴 峯野葵子 田中ひなの 花岡萌

2 年 1 組伊藤穂乃花 菊池まな 鄭愛美 中村萌里

3 年 3 組松岡由璃葉 田村花鈴 水谷可麗 田中心空

【800mR】1 年 4 組寺本吏織 長田怜士 坪内雄太 佐川颯星

2 年 4 組内藤海斗 坂木祥太郎 辻本健太郎 廣田湧飛

3 年 1 組柴田悠生 小林鉄斉 伊藤泰聖 長田一晟

(団体種目成績) 【学年種目】1 年 1 組, 2 年 2 組, 3 年 2 組

【全員リレー】1 年 4 組, 2 年 4 組, 3 年 2 組



優勝クラス 喜びの声

1 年生 4 組

4 組はどのクラスよりもはやく朝練に励んできました。クラスで決めた「成功」の「最後にみんなが笑っている」という目標は達成することができました！みんなが協力し合っただけの優勝だと思いません。大縄は悔しかったけど「楽しかった」という声が聞こえてきて良かったです。

2 年生 4 組

私たちは体育大会当日、いつも以上に団結して盛り上がったと思います。悔しがっている人を励ます姿が見れて、改めて「4 組でよかったな」と思える体育大会になりました。みんなが一生懸命に頑張っただけの優勝できてとてもうれしかったです。次の三滝祭の合唱コンクールでも優勝できたらいいなと思います。

3 年生 2 組

中学校生活最後の体育大会で優勝できて良かったです。午前の個人の部ではあまりいい成績ではなかったけど、団体種目やリレーのバトンパスなどを重点的に練習した成果が出て、午後の種目は 1 位となりました。団結力がより一層深まりました。「楽しかった」という声が多く、この団結力を三滝祭でも武器にして 2 組は頑張ります。